
Alla c.a. del Presidente del Consiglio
         Angelo De Biasio

Alla c.a. dell’Assessore All’ambiente
          Fabrizio Sala

Alla c.a. dell’Assessore alla viabilità
Francesco Giordano

Oggetto: Misure di compensazione forestale dell’autostrada Pedemontana.

Considerato che

• La società Autostrada Pedemontana Lombarda S.p.A. (APL) ha comunicato il 16.01.2012 
che non intende procedere direttamente ai rimboschimenti compensativi, salvo quelli per i 
cantieri temporanei, ma intende erogare alla Provincia la provvista finanziaria in ratei 
corrispondenti allo stato di avanzamento dei lavori

• La risorsa economica è molto rilevante trattandosi di € 9.275.000,00 e deve armonizzarsi 
alle esigenze di rispetto del patto di stabilità interno 

• Il 19 marzo 2012 è stato approvato con delibera di giunta n. 39 il protocollo d’intesa tra la 
Provincia ed Autostrada Pedemontana Lombarda

• Occorre nel frattempo predisporre, mediante idonea attività informativa presso tutti gli Enti 
e soggetti interessati, proposte progettuali per il conseguimento degli obiettivi di 
compensazione 

Chiedo

Quali iniziative si sono prese o si stanno prendendo per adempiere a questa necessità di 
informazione e condivisione con i vari Enti interessati e se è stato previsto un 
cronoprogramma da trasmettere ai Comuni ed altri enti interessati.

Monza, 22.03.2012 Elio Ghioni
Gruppo del Partito Democratico


